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基隆東南扶輪社歲末聯歡會暨 

第 1514 次例會紀要      2011.12.29 

△中華民國100年在99年時就已經成為主題，

但不管多麼熱鬧的慶祝，日子還是一天一天

的過去，不管你有沒有撕下日曆或月曆，不

論是否「一寸光陰一寸金」，時間之河照樣

的流走，今天已經是民國 100 年的倒數第三

天了，本社錯開最擁擠的時間，提前在今天

舉行歲末聯歡會。 

△馬上就要跨入新的一年了，在撕下 2011 年

的最後幾張日曆時，代表我們又要增長一歲

了，也表示又多了一份人生的歷練。 

△回頭看看這一年，日本發生大地震、泰國嚴

重水災、歐洲經濟問題對世界造成嚴重影響

等，令人難過；但這一年也有許多開心、難

忘、驕傲的事值得回憶。 

△2012 年是近一、二年大家非常熟悉的數字，

世界末日的話題不停的延燒，我們要跨進去

的這一年是不是人類時間的倒數？當所有

人都在高談闊論末日的同時，是否這個預言

也讓我們重新思考許多問題？ 

△不過，不論民國一百年如何，2012 年又如何，

今晚且將這些都暫放一邊，本社社友及夫人

共聚一堂，開心的渡過民國一百年的最後一

次例會。 

△歲末聯歡會暨 11、12 月聯合爐邊會及例會

在 6 點 50 分左右開始，司儀 Yellow PP 請大

家就座後，隨即請 Jack 社長鳴鐘，Decora PP

接著邀請 Jacky 社友一齊領唱「愛拼才會贏」，

為迎接新年加油。Store PP 介紹來賓，今天

美麗的夫人是我們的貴賓，感謝她們踴躍出

席。還有 YEP 的黃吉安及黃舒娜，及第二

次蒞社見習的陳先生，歡迎他們的蒞臨。今

天本社社友的出席率也高，今晚的晚宴比平

時更加熱鬧。 

△Jack 社長致詞時向大家拜早年；今年的春節

較早，距現在已剩不到一個月的時間，新曆

年的歡樂氣氛將延續到農曆年，Jack 社長預

先祝福大家新年新氣象、事事如意。 

△路上塞車，Otolar 秘書尚未抵達，秘書資料 

  由 William 助理秘書代理報告：一、本社社 

區服務-週末課輔活動第一學期結業式訂 

12 月 31 日（星期六）上午 9 時 30 分假基隆 

市中正國小禮堂舉行，敬請本社全體社友 

踴躍參加。 

△Store PP 主持生日婚慶會，十二月是熱鬧喜

氣的月份，生日婚慶社友及夫人人數很多，

所以本社特別將這個月的生日婚慶會延後

與歲末聯歡會合辦，讓本月壽星及婚慶社友、

夫人一起慶祝，接受大家的祝福。 

△本社每次活動或晚會都會邀請 YEP IB 學生

黃吉安和黃舒娜參加，今晚也同時頒發十二

月份的零用金及交通費給他們，由 Jack 社長

代表頒發。 

△Concrete PP主持糾察活動，因為氣氛很 high，

所以大家沒有聽到糾察長已經開始糾察活

動了，Concrete PP 為維持秩序先滿堂采 50

元；祝福本月份生日婚慶社友及夫人，滿堂

采 100 元；歡迎夫人們踴躍出席，滿堂采 100

元；歡迎黃吉安和黃舒娜，滿堂采 100 元；

感謝 11、12 月份爐邊會配合今晚活動，滿

堂采 100 元；慶祝本社四所國小週末課輔活

動成功，滿堂采 100 元。3490 地區 YEP 即

將在元月七日舉辦平溪鐵道天燈文化之旅

活動，Concrete PP 感謝大家的支持與協助，

歡喜 500 元。 

△William 社友代理秘書，歡喜 1000 元；Otolar

秘書尚未抵達，記紅箱 1600 元；Veneer 社

長當選人歡喜 2000 元；Jack 社長歡喜 3600

元。 

△Jacky 社友在基隆分區六社卡拉 OK 賽中榮
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獲第三名，大家向他賀喜，他也歡喜現金

1000 元。 

△胡月好女士很高興與本社共渡歲末聯歡會，

她歡喜現金 1000 元。 

△AH SOON 社友報告今日社友出席人數，Tea 

PP 報告今日紅箱金額，接著 Jack 社長鳴鐘

閉會；送舊迎新晚會緊接著開始。非常感謝

本社 11 月及 12 月爐邊會八位爐主配合今晚

活動，所以今晚筵席的菜色比平時更好，當

然今晚的酒也比平時好。 

△晚會在佳餚美酒的陪襯下更熱鬧。社友及夫

人又歌又舞，歡樂氣氛隨著舞台燈光閃爍在

每一個人的臉上，在迎接新年之際，祝福全

體社友及夫人閤家平安、健康、快樂！ 

 

基隆東南扶輪社 

第 1514 次例會報告 

時間：100 年 12 月 29 日(星期四)18:30 

地點：北都大飯店 5 樓    

一、出席報告 

    出    席： 31 名 

補 出 席：  1 名 

請    假：  5 名 

    出    國：  0 名 

    免計出席：  1 名 

合    計： 38 名 

出 席 率：  87% 

二、蒞社友社社友及來賓 

    陳志聰先生 

    YEP IB 黃吉安 

    YEP IB 黃舒娜 

    本社社友夫人 

三、本週例會我們想念您 

 補 出 席：Stone 

請    假：Doctor PDG、Grand 社友 

           Uniform 社友、Logan 社友 

           Rice 社友 

免計出席：CY PP 

四、紅箱報告 

    現金                     2,000 元 

    IOU                     28,250 元 

    合計                    30,250 元 
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希望之翼讓愛飛翔 

八斗、中正、月眉、和平國小 

100 學年第一學期週末課輔結業式 

100.12.31 

本社今年再次與基隆東南扶青團舉辦國小

學童週末課業輔導活動，今年是四所學校同時

進行。100學年第一學期從 100年 9月中開始，

開課式只在八斗國小舉行，而今天的結業式則

是四所國小同時在中正國小禮堂舉行。 

基隆東南扶青團團員、OB 團員及擔任課輔

的老師們，一早就來到中正國小禮堂佈置、準

備各項工作。雖然社友給予充足的經費，但是

團員人數不到十位的基隆東南扶青團仍是非

常節儉，從紅布條到獎狀、獎品、遊戲道具等，

凡是能自己 DIY 的就自己做，社友捐獻的每一

塊錢都不浪費。 

我們的扶青團今年在 Jack 社長及 YangKee

主委的努力下，從三、四位團員增加到目前的

九位，這樣的成長，一方面也是因為週末課輔

活動的關係。因為擔任課輔的老師有很多是大

學生，有些因家庭經濟關係需要打工，他們雖

然知道我們的鐘點費與行情是有落差的，但仍

然願意參加，他們的服務熱情令人感動。這些

年輕老師們在與我們扶青團合作、相處後，有

幾位因為感受到參加扶青團的意義與樂趣而

加入了基隆東南團，這是舉辦課輔活動的另一

種收獲。 

因訊息錯誤，四所學校的校長在 10 點左右

才抵達，結業式因此延到 10 點開始。Jack 社

長首先致詞，除了勉勵學生，也感謝老師、社

友、夫人、老師及扶青團們。四所學校的校長

或教務主任都分別致詞，並贈送獎狀感謝本社。

而最可愛的是學生們自己製作的一張大謝卡， 

Jack 社長代表本社接受謝卡，看到從信封到卡

片裡，寫滿了對叔叔、阿姨們的感謝話語，讓

人社友們心中充滿了難以言喻的溫馨與感。 

在大合照後安排了一些簡單的數學益智遊

戲讓學生們闖關，不要小看這些題目，對離開

學校太久的社友及夫人們來說是很難的題目。

晊我們的孩子都這麼棒，聽著他們說明為什麼

是這樣的答案時，才知道孩子們的思考邏輯是

這麼的不一樣，我們從這裡也看到了孩子的進

步與希望。 

闖關遊戲一個小時結束，接著是頒發這學期

的進步獎、全勤獎及表現優異獎，還有數學益

智遊戲闖關獎。每個獎項都有很多孩子得到獎

狀及獎品，雖不是多大的獎品，但學生上台領

獎時，高興與自信都顯現在臉上。 

活動結束後，孩子們帶著 Jack 社長送的餐盒，

由社友、夫人們及社友千金再送回學校後才各

自回家。當我們在收拾場地時，有家長帶著學

生來向老師致謝，媽媽說她的孩子比較特別，

但因某位老師的教導後進步很多，媽媽希望這

位老師下學期能繼續到校輔導。家長的這些話

也讓我們更有信心投入這項服務計劃。 

幾位校長也向社長、社友們表示，希望暑假

時也能繼續舉辦課輔活動，因為學生若沒有去

上安親班，在漫長的暑假時中斷學習，開學後

會將學習落差又拉回原點，好不容易在進步中

找回自信的學生可能因此自暴自棄。社友們對

這建議都很認同，將與我們的扶青團及老師們

進一步研究如何舉辦。 

Jack 社長為感謝全體參與的社友、社友千金、

扶青團及老師們，活動後招待大家享用豐盛的

午餐。 

今天這項活動非常感謝本社幾位社友、夫人

及社友千金～Jack 社長、Veneer 社長當選人、

Carato PP、Tea PP、News PP、Haku 社友、William

社友、Rice 社友、AH SOON 社友、YangKee

社友夫人及 Concrete PP 千金，感謝他們在民

國一百年的最後一天、寒冷的週六上午，一大
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早就從家裡開車分別到八斗、月眉及和平國小

將參加課輔的學生載到中正國小參加結業式。

另外，也要感謝 Jack 社長提供西點餐盒給每一

位參加的學生、老師及扶青團團員們，並請我

們吃午餐，讓今天參加的大小朋友都感到很溫

暖。同時也感謝今天出席參加的社友們。 

台灣需要課業輔導的學童很多，現在不止政

府在做課後輔導，還有全國許多企業、社團也

積極的投入，協助這些需要幫助的學生，希望

他們能透過課後輔導，提升學習效果，減少學

習落差，進而培養自信心與優良的品性。再次

感謝熱心贊助經費及支持參與的社友們，感謝

大家出錢出力出時間，您們的愛就像是希望的

翅膀，讓這些孩子們的未來與夢想能夠飛翔！ 

最後要感謝 YangKee 社友夫人的二姊～蔡

秀菊小姐，她在聽到這項有意義的服務計劃後，

慷慨捐出新台幣 2 萬元，謹在此謝謝您的愛

心！ 
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YEP派遣生2011年12月份月報告 

…林羿妏… 

（參加當月扶輪例會情形） 

  這個月比較特別，我只有去一次的聚會。因 

為是聖誕月，有一個聚會變成晚上去

Marshfield看燈飾，而當晚的我仍在佛羅里達

旅遊；一個聚會改變地點，我因為不知情，跑

到舊地點沒看到人，以為聚會取消便回家了。

而去的唯一一次聚會即是出發往佛羅里達的

當天。大家都很熱情的告訴我那裡是人間天堂，

我一定會很快樂。由於班機問題，我在聚會中

途就離席了，有一個扶輪社員他剛好去

Menomonie(往機場方向)，便讓我搭便車。在

路上我跟她的家人聊了很多的文化差異，以及

台灣可怕的教育制度，還有很多很多…，我很

喜歡別人問我問題，因為他們的好奇，讓我在

回答時也可以更認識台灣。而12/14號星期三

晚上，扶輪社舉辦聖誕派對，我跟home爸home

媽一起參加。大家不停串門子，這一群聊聊換

另一群，很像我們基隆東南扶輪社的社員們，

感情都很好。扶輪社也送了我聖誕禮物，有軟

綿綿的冬天襪子兩雙，顏色很漂亮的圍巾，

scrapbook的材料，圓形可旋轉桌立式像框一

個，我都很喜歡。因為12/12才剛從佛羅里達

回來，我也在那晚分享了很多我的心得。 

 

(描述當月參與活動，如：學校、私人宴會等) 

  說來要我喜歡這裡的學校真的很難，所以學

校的活動我沒有很積極參與，反而是跟home

家的互動越來越多。這個月home媽帶我們去看

聖誕劇hallelujah，很盛大很氣派，還有一次

帶我們去看oak ridge boys 的演出，門票好

貴，但是他們的演出很棒，那低沉的聲音很好

聽但好幾次真的揪得我心癢癢聽不下去。中間
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一個禮拜的我在佛羅里達，老實說我不喜歡我

這一地區的交換學生，歐洲人驕傲的驕傲，自

以為是的自以為是，愛焦點的愛焦點，總之每

次都讓我心情不悅。對我來說，無論去了再怎

麼天堂的地方，如果跟的不是喜歡、可以接受

的人，那一切都白費了，不過如果跟我很合的，

其實去公園散個步，對我來說也就夠了，所以

我非常不想要去佛羅里達，可惜太遲了，我早

已付費，所以我就告訴自己，好吧！就盡量讓

自己快樂。我非常不會也不喜歡社交，什麼自

我介紹說客套話…我真的做不到，這次的佛羅

里達旅行是來自美國或加拿大的交換學生，所

以到了機場之後，大家都站一個圈圈開始聊天，

而我就是那個寧願站在旁邊傳簡訊聽音樂看

東看西的人，但是出乎我意料的是，這次來的

四個巴西人好喜歡我，好多時候都會找我，因

為他們，我真的七天都過得很快樂，最後一天

也害我哭得唏哩嘩啦。只可惜我們住得好遠，

很難再見面，不過他們都說我一一定要去拜訪

巴西。還有，威斯康辛州真的不是我在說的冷，

有一次堆了還不錯高的雪，我就跟home弟們出

去丟雪球，真的很好玩，很忘我，不過我還是

很討厭雪!!!冷死人了。 

(當月生活印象及感想) 

每次完成月報告都有一種如釋重負的感 

覺，但是也害怕下一次的月報告沒有東西寫， 

但是漸漸的我沒有這種感覺了。因為每個月的 

生活都很不一樣，很充實。今年的聖誕節，絕 

對絕對是我這一輩子最好、最難忘的聖誕節 

了。美國的聖誕節猶如台灣的過年，美國家家 

戶戶各個房間擺滿聖誕樹，裝飾得很有聖誕氣 

氛；台灣家家戶戶各個角落充滿喜氣，有迎新 

的感覺。聖誕音樂不停放送，佳音不斷。聖誕 

節的溫馨讓我離不開home家了，自從八月十八 

號來這裡就一直陪著我，給我溫暖的home家。 

聖誕節我拿到好多好多禮物，很貴重的禮物也 

有，不過很令我珍惜的也很多。我下面會貼照 

片，其實說實話，有home家陪伴的聖誕節就是 

最棒的禮物了，他們是再好不過的家人，我心 

中永遠永遠的家人！拆禮物的很多時刻眼睛 

都泛淚，那樣的感動是遠比領紅包還要多的！ 

那種到了異鄉，有人這麼盡心盡力的照顧你， 

我生病感冒，半夜會起來拿藥給我吃，上班忙 

碌也會傳簡訊甚至回家看我，買東西給我吃， 

不停告訴我要將他們一個小孩送回台灣，要把 

我留在這裡，home妹home弟把我當作親生姐姐 

的對待，尊重我並聽我的話，但那只是偶爾， 

平時的我們是打架吵架叫彼此閉嘴互虧對方 

的相處模式，可是我們四個都知道，那都是玩 

笑，也代表我們之間沒有任何距離，也有些時 

候只有我們懂我們自己的笑點，可以笑到肚子 

痛死，別人覺得我們是瘋子的誇張，那樣的感 

情，是很真心，也會永遠在我心裡的聖誕節禮 

物。下一個月就要換home家了，我心中有千百 

萬個不願意，我也知道到時的我會哭得不成人 

形，或許會是這一生哭得最崩潰的一次，說再 

見其實並不難，而是再見以後，真正能再說你 

好的機會有多少，那些日子再也回不來，也不 

會再有。之前去佛羅里達，一個禮拜不在家， 

就足夠我想念他們到很離譜的境界，我無法想 

像那天的到來。 

從四個多月以前來的兩張床乾淨又空曠的 

房間，到現在變成一張床凌亂卻堆滿回憶的房

間，這一些是再大的行李箱都無法打包的，好

希望就永遠待在這裡！ 

還有我也很開心自己能夠、可以成為一個

跟home家相處得這麼好的交換學生 

 



10 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基隆東南扶輪社第 29 屆(2011-2012 年度)100 年 12 月份社員例會出席報告 
 

順 姓  名 100/12/7 
1511 次 

100/12/10 
1512 次 

100/12/21 
1513 次 

100/12/29 
1514 次  出席率 

1 陳榮展 ○ ○ ○ ○  100％ 
2 李清吟 免 計 出 席   

3 楊明德 ○ ☓ △ ○   

4 黃勝雄 ☓ ☓ ☓ ☓   

5 蔡坪富 ○ ○ △ ○  100％ 

6 張浩彥 ○ ○ ○ ○  100％ 

7 林建和 △ ○ ○ ○  100％ 

8 蘇永澤 ○ ☓ ○ ○   

9 黃忠義 ○ ○ ○ ○  100％ 

10 陳俊隆 ○ ○ ○ ○  100％ 

11 林榮吉 △ ○ △ ○  100％ 

12 陳重益 ○ ○ ○ ○  100％ 

13 吳勝波 ○ ○ ○ ○  100％ 

14 張義秀 ○ ○ ○ ○  100％ 

15 黃國清 ○ ○ ○ ○  100％ 

16 林光雄 ○ ○ ○ ○  100％ 

17 謝木土 ○ ○ ○ ○  100％ 

18 張輝煌 ○ ○ ○ ○  100％ 

19 林金城 ○ ○ ○ ○  100％ 

20 陳守毅 ○ ○ ○ ○  100％ 

21 李清逢 ○ △ ☓ △   

22 石崇仁 ○ ○ ○ △  100％ 

23 陳鴻亮 ○ ○ ○ ○  100％ 

24 許神感 ○ ○ ○ ○  100％ 

25 陳庚輝 ○ ○ △ ☓   

26 張博文 ○ ○ ☓ ○   

27 劉威麟 ○ ○ ○ ○  100％ 

28 楊守仁 ○ ○ ☓ ○   

29 童德寬 ○ △ ☓ ○   

30 李泳亮 ○ ○ ○ ○  100％ 

31 吳堃隆 △ ☓ △ △   

32 江俊明 ○ ○ ☓ ○   

33 黃光明 ○ ☓ △ △   

34 江宏龍 △ ○ ☓ ○   

35 楊思誠 △ ☓ △ ○   

36 陳清順 ○ ○ ○ ○  100％ 

37 何國魂 ○ △ ☓ ○   

38 周坤元 ○ ☓ ○ ○   

 合計 97％ 81.1％ 80％ 92％  88％ 

 
○出席 △補出席 ☆出國 ☓請假 
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3490 地區 2014-2015 年度 

總監提名候選人第四次徵求推薦 

一、本地區辦公室 100.9.15 國扶辦字第

20111004號、100.10.17國扶辦字第2011015

號暨 100.11.21國扶辦字第 2011034號函諒

達。 

二、本地區 2014-2015 年度地區總監提名人，

於 100 年 12 月 30 日第二次審查會議未予

通過，另決議開放新北市第二、四、七分

區各社推薦適當人選，並保留新北市第一、

五分區各社推薦候選人之權益，收件截止

日期順延至 101 年 2 月 28 日。 

三、各社推薦之總監提名候選人必須具備相 

關資格條件，並於例會中由全體社員決議 

後，將地區總監提名候選人推薦表、申請 

書、宣誓書，經社長、秘書及候選人簽署 

後，連同候選人之經歷於 101 年 2 月 28 

日前逕送或掛號郵寄（以郵戳為憑）至地 

區辦公室（新北市板橋區新府路 110 號 19 

樓） 

 

請繳交 2011-2012 年度地區基金之 

社員分攤金 

一、依據 2010 年地區年會提案六決議案辦理 

。(詳見附件) 

二、今年度每位社員分攤地區基金為新台幣 

伍佰元整，分上半年度、下半年度兩期 

繳納，每期繳納金額為新台幣貳佰伍拾 

元整。 

三、各社繳交社員分攤金之總金額以各社 

1 月 1 日

31 日前將下半年度款項新台幣貳佰伍拾 

之社員人數為準，煩請於 1 月 

元整匯入地區基金指定帳戶。 

(請務必註明社名俾利核銷)，謝謝配合！ 

四、戶名：蕭慶淋 方明海 林秀鳳 

    銀行：板信商業銀行後埔分行 

    帳號：0020-5-55666777-9 

 

例會節目及活動預告 
01/05(四)基隆分區六社第四次社秘會(本社值

東) 

01/07(六)3490 地區 YEP「平溪鐵道旅遊趣，來

去放天燈祈福」活動 

01/07(六)3490 地區百年植樹活動 

01/11(三)尾牙例會 

01/18(三)社務行政會 

01/25(三)春節年初三，休會一次 

02/02(四)高爾夫球隊第四次例賽 

02/05(日)春節聯歡會 

02/09(四)~16(四)訪問日本大分南社及王寺社 

02/19(日)~02/20(一)春季二日遊暨參加大里兄

弟社高爾夫球聯誼活動 

03/22(四)基隆分區六社第三次聯合例會 

03/31(六)~04/01(日)社長當選人研習會 

04/01(日)基隆南區社授證 

04/14(六)本社授證 29 週年紀念慶典 

04/21(六)~04/22(日)3490 地區年會 

04/27(五)基隆東區社授證 

04/28(六)大里兄弟社授證 29 週年慶 

 

國際扶輪 3490 地區 YEP 

平溪鐵道暨天燈祈福活動訊 
活動日期：101年 1月 7日（星期六） 

(1)07:30 接待人員前往瑞芳火車站集合 

  (基隆東南扶輪社、基隆東南扶青團) 

(2)✽新北市地區 08:45(4712 車次)瑞芳-菁桐 

  ✽花蓮、宜蘭、羅東、基隆地區 09:19(4714

車次)瑞芳-菁桐 

(3)菁桐站分發便當，遊基隆河源頭、煤礦區 

、老街→菁桐 11:55→十分站、午餐→遊十 

分風景區→14:30 Concrete PP 家（平溪鄉望 

古村石灼坑 5 號，02-24958769）→天燈 DIY 

(4)16:20 聯歡晚會開始 

(5)✽花東社友搭(4743 車次)19:25→瑞芳站→

自強(176 車次)瑞芳 20:17 開車 

✽新北市、基隆社友搭(4745 車次)4743→瑞

芳站→自強(237 車次)瑞芳 21:30 開車 
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1516 次例會 
日期：101 年 1 月 11 日(三) 

      12:30 餐敘  13:00~14:00 例會 

地點：北都大飯店 5 樓 

節目：尾牙例會 

 

基隆分區六社第四次社秘會 
日期：101年元月 5日（星期四） 

時間：下午 6時整 

地點：北都大飯店 5樓 

✽本社社長、社長當選人及秘書請準時出席 

✽本次社秘會由本社值東承辦 

 

元月份理事會通知 
時間：2012 年元月 4 日（星期三）下午 2 時 

地點：北都大飯店 5 樓 

✽敬請本社全體理事及會計、糾察、聯誼、 

節目準時出席 

 

出席 100％獎 
恭喜本社下列社友榮獲 100 年 10 月至 12 月 

連續三個月出席 100％獎！ 

陳榮展 蔡坪富 張浩彥 黃忠義 陳俊隆 

林榮吉 陳重益 吳勝波 張義秀 黃國清 

林光雄 謝木土 張輝煌 林金城 陳守毅 

石崇仁 陳鴻亮 許神感 李泳亮 陳清順 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生日快樂 
01/02  黃忠義(Yellow)前社長 

01/06  謝木土(Concrete)前社長 

01/10  黃國清(Machine)前社長 

01/14  陳重益(Carato)前社長夫人 

01/14  何國魂(Tony)社友 

01/15  陳榮展(Ardane)前社長 

 

百年好合 
01/01  黃勝雄(Doctor)前總監伉儷 

01/07  楊守仁(YangKee)社友伉儷 

01/07  陳清順(AH SOON)社友伉儷 

01/10  吳堃隆(Logan)社友伉儷 

01/17  林榮吉(Kamaboko)前總監伉儷 

01/22  楊思誠(Andy)社友伉儷 

01/24  謝木土(Concrete)前社長伉儷 

01/24  江俊明(David)社友伉儷 

01/27  張博文(Haku)社友伉儷 

01/28  李泳亮(Light)社友伉儷 

 

友情 
友情  人人都需要友情 

不能孤獨走上人生旅程 

要珍惜友情可貴  失去的友情難追 

誠懇  相互勉勵  閃耀著友情的光輝 

永遠  永遠  讓那友情溫暖你心胸 

友情  人人都需要友情 

不能孤獨走上人生旅程 

要珍惜熱情雙手  莫讓那友情流走 

誠懇  沒有虛偽  要互相友愛共相守 

永遠  永遠  讓那友情溫暖你心胸 


